

Fecha: 03-05-2024

Medio: La Estrella de Valparaíso Supl.: La Estrella de Valparaíso Tipo: Noticia general

Título: Inspeccionan colegio por plaga de murciélagos

Pág.: 7 Cm2: 348,2 VPE: \$477.773

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 16.000 82.502 No Definida

Inspeccionan colegio por plaga de murciélagos

Luego de que los apoderados denunciaran la presencia de este animal, Salud y Educación activaron acciones en Liceo Parroquial San Antonio.

Francisca Palma Schiller francisca.palma@estrellavalpo.cl

na verdadera paranoia se encendió la
semana pasada en
el Liceo Parroquial San Antonio, establecimiento
educacional ubicado en
Gómez Carreño, Viña del
Mar, luego de que la comunidad educativa se percatara de la presencia de murciélagos al interior de las
salas de clases.

Según explicaron algunos apoderados en dicha oportunidad, los murciélagos habrían caído muertos dentro de un aula de 5to año básico. Días después, el animal entró a plena luz del día, posándose en el hombro de uno de los alumnos, cuestión que terminó por horrorizar a los menores de edad.

"Al otro día se encontraron tres murciélagos, los cuales estaban durmiendo. Sacaron a los niños del salón, echaron Lisoform, no sé con qué limpiaron el piso porque no se sabe y volvieron a entrar los niños al salón. La solución que dio el colegio fue cambiar a los niños, desde el tercer piso, al segundo y así dejar esta aula desocupada", explicó una apoderada del establecimiento luego de que la diputada de la zona, Carolina Marzán, alzara la voz y denunciara los hechos.

INSPECCIÓN: SIN RASTROS

A una semana de que se



MURCIÉLAGOS PUEDEN TRANSMITIR ENFERMEDADES AL SER HUMANO, COMO LA RABIA.

OFICIO

La diputada Marzán ofició a las carteras competentes con el fin de despejar lo sucedido. "Oficiamos a los ministerios de Salud y Educación por diversos problemas que han denunciado apoderados y apoderadas del colegio Parroquial San Antonio", explicó la parlamentaria, quien precisó que es "una situación que nos mantiene muy preocupados y en alerta".

revelara el caso, y considerando la preocupación de la comunidad, las autoridades competentes activaron las inspecciones necesarias, sin embargo, no encontraron rastros del animal.

"El equipo de la oficina de Viña del Mar de la Seremi de Salud realizó una inspección en el Liceo Parroquial el 25 de abril para verificar la presencia de murciélagos en la institución. Durante la inspección, no se encontraron murciélagos ni evidencia de su presencia", aseguró la seremi Lorena Cofré.

"Las instalaciones del liceo se encontraron en buenas condiciones generales. Se coordinó una capacitación educativa para la comunidad escolar sobre murciélagos, riesgos asociados y medidas de prevención. Además, se entregó material informativo con recomendaciones", añadió la autoridad.

Coincidiendo en el punto, Reinaldo Orellana, director regional de la Superintendencia de Educación, explicó que "ingresamos una denuncia de oficio para revisar las condiciones de higiene, salud y salubridad, y procedimiento de control de plagas y de vectores en dicho establecimiento".

Así, "dado que se trata de una materia sanitaria", puntualizó el director, "se coordinó la fiscalización con la Seremi de Salud y se consideró la inspección que dicha entidad ya había efectuado al recinto educativo el 25 de abril. En esa oportunidad, expertos sanitarios recorrieron el colegio sin encontrar ejemplares de murciélagos, fecas u orificios en los que pudieran encontrarse colonias".

Ante esto, y "al no registrarse observaciones en la materia", la Superintendencia "procedió al cierre de la denuncia". •

